

## RINGKASAN

**Penanganan Pasca Panen di CV. Tani Organik Merapi Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta.** Dimas Cahya Aristian, NIM A31211037, Tahun 2024, 30 halaman, Jurusan Produksi Pertanian, Program Studi Produksi Tanaman Hortikultura, Politeknik Negeri Jember, Hanif Fatur Rahman S.P., M.P (Dosen Pembimbing).

Politenik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasional, sistem pendidikan yang diberikan berbasis pada peningkatan keterampilan sumber daya manusia yang terampil, unggul dan kompetitif. Kegiatan magang adalah salah satu kegiatan pendidikan yang wajib dilakukan oleh mahasiswa semester akhir. Tujuan dari dilakukan kegiatan magang adalah untuk memberikan pengalaman praktis dilapangan melalui kegiatan magang agar mahasiswa memiliki kompetensi yang memadai dalam melaksanakan tugas dan siap menjadi tenaga professional sesuai dengan bidang keahliannya.

CV Tani Organik Merapi merupakan perusahaan yang ada di bidang pertanian secara organiki. Pertanian orgnaik di CV. Tani Organik Meraspi benar benar menggunakan bahan organik baik dalam pemupukan, penggunaan pestisida dengan orgnaik. Tujuan penggunaan bahan bahan organik yaitu agar menjaga kualitas hasil panen yang tidak ada residu kimia. Penggunaan organik ini mampu menjaga keutuhan protein, vitamin dan karbohidrat suatu produk sayuran ataupun buah yang dihasilkan.

Tani organik merapi bergerak dalam bidang Agribisnis Organik, Agrowisata Organik, Perdagangan Umum dan Jasa Konsultan. Badan usaha ini membagi kegiatannya kedalam 2 bagian yakni secara internal maupun eksternal. Kegiatan internal Tani Organik Merapi yakni meliputi budidaya sayuran organik, pemasaran produk TOM keseluruhan supermarket di Yogyakarta serta pendampingan pada mitra binaan. Kegiatan eksternal Tani Organik Merapi yakni meliputi pelatihan dan

pendampingan pertanian organik pada masyarakat korban bencana alam di Bantul tahun 2010 bekerjasama dengan LSM IOM (International Organizational for Migration), mengikuti pendampingan dari PUM (Programma Uitzending Managers) Belanda tentang peningkatan produksi dan manajemen (Program Pasca Erupsi dan Kadin), mengikuti pameran produksi hasil pertanian, memberikan pelatihan masalah pertanian organik ke kelompok tani, sebagai mitra binaan Bank Indonesia mulai tahun 2014, sebagai tempat penelitian dan PKL para mahasiswa, bergabung menjadi anggota AOI (Aliansi Organik Indonesia) sejak september 2008, serta tempat studi banding para kelompok tani dan umum

Penanganan pasca panen merupakan kegiatan yang dilakukan untuk menjaga kualitas dan kuantitas dari hasil pertanian. Penanganan pasca panen sangat penting untuk hasil panen, dengan penanganan hasil panen yang baik, maka yang diterima masyarakat dalam kondisi seperti baru dipanen. Kegiatan ini perlu dilakukan dengan hati-hati agar tidak terjadi penurunan mutu suatu hasil produk.